



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

24.09.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing
Münchener Straße 15
83395 Freilassing
Tel. (08654) 3099-302/-303
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de
Internet: www.freilassing.de

Verleihung von vier Bürgermedaillen

Franca Kana, Hans Standl, Stefan Fuchs und Rochus Häuslmann erhalten Bürgermedaille

Im feierlichen Rahmen des Festabends „70 Jahre Stadt Freilassing“ in der Lokwelt wurden vier Bürgermedaillen verliehen. Mit dieser Auszeichnung würdigt die Stadt Freilassing Menschen, die sich durch herausragendes, langjähriges Engagement und besondere Verdienste für das Gemeinwohl verdient gemacht haben.

In seiner Ansprache machte Erster Bürgermeister Markus Hiebl deutlich, welch zentralen Stellenwert das Engagement der Geehrten für das Zusammenleben in Freilassing hat. „Der heutige Abend soll zum einen unsere Dankbarkeit für das Geleistete zeigen, aber auch Ansporn für unseren Nachwuchs sein, den Menschen, die heute geehrt werden, als Vorbilder nachzueifern.“

Anschließend ergriff jeweils ein Wegbegleiter das Wort, um in einer Laudatio den Lebensweg und die persönlichen Verdienste der Geehrten vorzustellen.

Franca Kana



BU: BGM Markus Hiebl, Franca Kana (mitte) und Carmen Moreno

Herzlich und nahbar sprach Carmen Moreno die Laudatio für Franca Kana. Als Organisatorin des Kulinarischen Nationenfestes sei sie seit vielen Jahren die treibende Kraft. Auch die „Grenzenlosen Spiele“ habe sie initiiert. Als Ideengeberin und Antriebsfeder setzt sie sich seit Jahrzehnten für das Wohl Freilassings ein. Als „liebenswürdiger Herzensmensch und durchsetzungsstarke Sardin“ ermutige sie mit ihrer offenen und positiven Art, die Vielfalt in unserer Gesellschaft als Bereicherung zu sehen.

Hans Standl



In seiner Laudatio stellte Kreisbrandrat Josef Kaltner den Geehrten Hans Standl nicht nur als Kameraden vor, sondern „als eine Persönlichkeit, die Verantwortung übernimmt und sich mit ehrenamtlichen Einsatz und Hingabe für unsere Gemeinschaft eingesetzt hat“. Standl war unter anderem Oberlöschmeister und später Vereinsvorsitzender der Feuerwehr. Er machte sich zudem als Ausbilder verdient. Viele Feuerwehrler in Stadt und Land gingen bei ihm „in die Lehre“.

Stefan Fuchs



Menschlichkeit, Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein – diese herausragenden Eigenschaften hob Roland Richter, Kreisvorsitzender des Bayerischen Rotes Kreuzes, in seiner Laudatio an Stefan Fuchs, Bereichsleiter BRK hervor. Bereits in jungen Jahren trat der Freilassinger in das Jugendrotkreuz ein und trug maßgeblich zur Entwicklung der BRK-Bereitschaft bei. Fuchs, der von 2009 bis Februar 2024 Bereitschaftsleiter in Freilassing war, engagierte sich als Ausbilder und stellte die Weichen für die Bereitschaftsjugend in Freilassing.

Rochus Häuslmann



Laudator Bürgermeister Markus Hiebl würdigte den Ersten Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr, Rochus Häuslmann für seinen unermüdlichen Einsatz. Besonders in kritischen Situationen, wie das Hochwasser 2013 oder der Flüchtlingswelle 2015, habe der Geehrte stets Ruhe und Besonnenheit bewiesen. Unter seiner Führung wurde in vielen Einsätzen das Schlimmste verhindert und Menschenleben gerettet. „Wir möchten

dir damit unseren großen Dank aussprechen: Für deinen unermüdlichen Einsatz, dein Engagement, das weit über das Geforderte hinausgeht, für deine Durchsetzungskraft und dein großes Anliegen für das Wohl der Stadt.

Bildnachweis: Matthias Zuckschwerdt

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!